

【全校】冬休み前集会

12月26日(金)の5時間目に、「冬休み前集会」を行いました。

生徒代表の話では、3年生の生徒が、夢の実現に向かって日々取り組んでいることや、実現した自分の姿をイメージしながら進路計画を作成していることを堂々と語りました。

次に校長先生からは、以下の話がありました。

何気ない毎日の中で、みなさんが見せてくれる素敵な笑顔、気持ちのよい挨拶、思いやりにあふれた温かい言葉掛け、どれもが本当にうれしくて、充実した日々を送らせていただきました。

「共生 自立」に向かって、みんなで作り上げてきた一つ一つの文化は、今、伝統になろうとしています。

学級解散までの残された3か月余りの日々の中で、最高の自分を、最高の仲間を創り上げていってください。学級解散の日に、「この仲間でよかった。」「自分の成長を感じることができた。」と感じられるように、毎日を大切にして、本気で取り組んでいってください。

次に生徒指導主事からは、以下の3点の話がありました。

① 「安全」と「ルール」を大切にした生活

- ・飲酒・喫煙・万引き、そして深夜の外出は、すべて法律や条例に違反します。
- ・外出する時は、必ず「誰と」「どこへ」「いつまでに帰るか」の3点セットで伝える。

② 「生活リズム」と「学習」を大切にした生活

- ・早寝・早起き、3度の食事を意識し、毎日少しでも学習の時間を確保する。
- ・これまでの学習を振り返り、「何が分かっていないのか」「何を伸ばしたいのか」を考え、行動に移す。

③ 「家族との時間」を大切にした生活

- ・お家の方と会話をし、家の仕事や行事に自分から関わる。
- ・地震などの災害が起きた時の避難リュックや避難場所を確認しておく。

生活リズムを整え、安心・安全な生活を送り、1月7日(水)に、新たな年へ決意をもって踏み出す希望に満ちた皆さんに会えることを楽しみにしています。

